

[News](#)

News: Juister Inselschüler rudern auf Kieler Woche

Beigetragen von JNN am 07. Jul 2018 - 11:51 Uhr

Auch in diesem Jahr fand während der Kieler Woche das traditionsreiche Marine-Kutterrace statt. Das Rennen der Marinekutter wird seit 129 Jahren ausgetragen. Die Juister Schülermannschaft freute sich zusammen mit ihrem Seemannschaftslehrer Heiko Niewald, nun zum fünften Mal dabei zu sein.

Jedes Jahr sind die Schülerinnen und Schüler auf Neue begeistert von der Achtung, welche die 21 Erwachsenen-Crews ihnen entgegen bringen. Als vollwertiger Teilnehmer ruderten die Juister unter Steuerfrau Greetje Rump zweimal die 1.200m in der offenen Klasse.

Die Kinder und Jugendlichen von 10 bis 16 Jahren waren, obgleich chancenlos angesichts der antretenden Erwachsenen-Crews, von der Regattaleitung auf das Podium geholt und für ihre Teilnahme gewürdigt worden. Keine Mannschaft, ob Sieger oder nicht, hat einen so donnernden und lang anhaltenden Applaus bekommen wie die Juister Schülerinnen und Schüler. Alle Herzen flogen den Kindern und Jugendlichen zu. Die Erwachsenen Ruderer wussten aus eigener Erfahrung was es bedeutet, den etwa PKW-schweren Marinekutter in 10 Minuten und 36 Sekunden über die 1,2 Kilometer in der Kieler Förde, zu treiben. Auf jeden Fall war der starke Auftritt der „Hörnchen“ von Juist eine wertvolle Erfahrung für die zwölf Schülerinnen und Schüler.

TEXT UND JNN-FOTOS (2): INSELSCHULE JUIST

Article pictures



